
Bewerbung als Geschäftsführer der
GRÜNEN JUGEND Sachsen-Anhalt

• 21 Jahre alt
• Jurastudent

Themenschwerpunkte:
• Soziale Gerechtigkeit
• Klimagerechtigkeit
• gesellschaftliche Teilhabe

Aktuell:
Schatzmeister der GJ Halle.

Zuvor:
Fridays for Future
(zuständig für Rechtliches,
Vernetzung, Kampagnen,
Veranstaltungsorganisation u.v.m.),
Genug ist Genug
(Orga der Aktionskonferenz)
sowie andere Projekte und Initiativen

luca.salis@web.de
luca.sls
_Lucasalis

☎ 01794177163

Moin!

In Kürze zu mir:
ich bin 21 Jahre alt, studiere Jura und bin aktuell Schatzmeister in der GJ Halle.
Seit Dezember 2018 bin ich politisch aktiv. Damals habe ich mich in Hamburg und
besonders auf Bundesebene bei Fridays for Future engagiert. Dort habe ich unter
anderem die Kommunikation koordiniert, die internationale Vernetzung aufgebaut
und die Website betreut. Später habe ich außerdem bundesweite
Großveranstaltungen organisiert, mich mit politischer Strategie befasst und die
Rechtshilfe AG gegründet und koordiniert.

Die dort gemachten Erfahrungen habe ich in den letzten Monaten sehr erfolgreich
in der GJ Halle eingebracht und so dazu beigetragen, dass die Ortsgruppe stark
gewachsen und wesentlich aktiver geworden ist. In Zukunft möchte ich dies auch
gerne im Landesverband tun und bewerbe mich daher auf das Amt der politischen
Geschäftsführung.

Ortsgruppen stellen das Herzstück unserer Strukturen dar. Dort befindet sich die
Basis, die vor Ort gestalten will. Dementsprechend muss die Arbeit des
Landesverbandes auf die Bedürfnisse und Vorhaben der Ortsgruppen abgestimmt
sein.

Dafür müssen die Ortsgruppen viel mehr in Prozesse des Landesverbandes
eingebunden werden. Die aktuelle Koexistenz zwischen LaVo und OGs muss sich
zu einer Kooperation entwickeln.

Ich möchte neue Formate für regelmäßigen Austausch entwickeln, ummehr
Transparenz zu schaffen und Ideenaustausch auch zwischen OGs zu fördern.
Außerdem können so Kapazitäten gebündelt und niedrigschwellige Partizipation
ermöglicht werden.

Gerade mit Blick auf die Kommunalwahlen müssen wir als GJ Sachsen-Anhalt eine
gemeinsame Strategie entwickeln. Ziel dabei muss es sein, den Diskurs durch das
Setzen eigener Themen maßgeblich mitzugestalten. Außerdemmüssen wir
klären, welche Rolle wir im Wahlkampf der Grünen spielen wollen. Wichtig ist
hierbei die Frage, wie wir es schaffen, einerseits nicht einfach ein Anhängsel der
Partei zu sein, andererseits aber dennoch unser Potenzial nutzen, in die Partei
hineinzuwirken.

Diesen Prozess und vieles mehr würde ich gerne als politischer Geschäftsführer
gemeinsammit euch gestalten.

Die LaVos der letzten Jahre haben es geschafft, einen soliden Landesverband
aufzubauen. Jetzt ist es an der Zeit, dass wieder ein bisschen frischer Wind
reinkommt. Ich glaube, ich kann den LaVo mit meiner Erfahrung und besonders
außerhalb der GJ geprägten Perspektive als politische Geschäftsführung ein gutes
Stück weiterbringen und würde mich daher über euer Vertrauen auf der LMV
freuen.

Wenn ihr noch Fragen an mich habt, könnt ihr euch natürlich jederzeit gerne
melden! :)


